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根本復興大臣記者会見録 

（平成25年８月15日(木) 10：37～10：39 於）官邸3階エントランス） 

 

１．発言要旨 

 私の方から今日は特にございません。 

 

２．質疑応答 

（問）今日は終戦の日ですが、安倍総理が靖国参拝を見送ったことについて一言お願いし

ます。 

（答）心の問題だと思います。 

（問）大臣は７月に参拝されましたけれども、安倍総理は今回は玉串料を奉納という形で

済ませる見通しなのですけれども、大臣としては、安倍総理は参拝した方が良いとい

うお考えでしょうか。 

（答）いずれにしても、これは心の問題だと思います。それぞれの判断だと思います。 

（問）北上山地が候補地となっている国際リニアコライダーについて日本学術会議は否定

的な見解をしておりますが、これについてどうお考えでしょうか 

（答）日本学術会議から正式な報告をいただいていません。文部科学省と我々とで協議し

ていくこととなると思います。まだ、日本学術会議において検討の過程にあるのでは

ないでしょうか。 

 

（以    上） 


